

De López y de uno de los miles de atracos

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 29-5-2022 19:47:14

“En el país por los cacos . . .”

Fui víctima del delito
de robo, en verso cito
penuria tan inclemente
que pasé con otra gente.

En el público transporte
tiene el crimen pasaporte
en México, en la Ciudad,
imperera la impunidad.

Mis tristes recuerdos salen
al son del “ya se la saben”
y de “órale no se hagan “gueyes”,
el ladrón es rey de reyes.

Por supuesto, es intocable
el atraco fue impecable,
sacó sus pistolas, fuscas,
así ni pa’ que te ofuscas.

Le quise dar sus abrazos
y casi me da balazos,
le leí las dos cartillas,
lo saqué de sus casillas.

Supe que ética y moral
no caben en su morral
ya que otras son sus querencias:
mi dinero y pertenencias.

¿Lo acuso, pues, con su madre,
con sus abuelos y padre
tal como aconseja López
en sus tarugadas torpes?

Su “estrategia” va al carajo
caemos en lo más bajo,
¿sus caprichos y ocurrencias
no remueven las conciencias?

Del ciudadano sus cruces,

la policía ni sus luces,
y ¿la esa guardia nacional?,
fracaso sensacional.

Denunciar: perder el tiempo,
¿sufrir otro contratiempo?,
si no se aplica la ley
solo se hace al pueblo wey.

Si no se ejerce la fuerza
pública sigue la inercia:
“gobernado” por la izquierda
el país se hunde en la mier . . .

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 29 de mayo del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)